

# IWO

## Bhabinkamtibmas Ds. Sundawenang Bersatu dengan Warga dalam Giat Kerja Bhakti Sosial

Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)

Oct 15, 2023 - 12:30



*Bhabinkamtibmas Ds. Sundawenang Bersatu dengan Warga dalam Giat Kerja Bhakti Sosial*

Sundawenang, 15 Oktober 2023 - Pada hari Minggu tanggal 15 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Ds. Sundawenang, Bripka Untung Supardi, menyatukan kekuatan dengan warga Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, dalam sebuah giat kerja bhakti sosial yang membanggakan. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 08.10 WIB hingga selesai di Kp. Bolang, Rt.05, Rt.06/02,03.

Dalam kerja bhakti ini, mereka bahu-membahu membersihkan saluran air yang penting untuk kelancaran aliran air di wilayah tersebut. Selain itu, mereka juga melakukan pemotongan pohon yang menghalangi jalan dan dapat menjadi potensi bahaya.

Kegiatan ini tidak hanya dihadiri oleh warga setempat, tetapi juga mendapat dukungan dari berbagai pihak, termasuk Kepala Desa Sundawenang, perwakilan dari PU Kecamatan Parungkuda, serta Ketua Rw, Rt. Mereka semua berkolaborasi dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan menjalankan kerja bhakti ini dengan penuh semangat.

Namun, tak hanya bekerja keras membersihkan lingkungan, Bripka Untung Supardi juga mengambil kesempatan untuk memberikan himbauan penting kepada warga sekitar. Beberapa poin himbauan yang disampaikan meliputi pencegahan radikalisme, waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), kehati-hatian terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor dengan meningkatkan ronda malam.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk tidak membakar sampah sembarangan, terutama dalam kondisi musim kemarau panjang saat ini, karena tindakan tersebut dapat menyebabkan kebakaran lahan dan mengancam kesehatan masyarakat dengan meningkatkan risiko penyakit ISPA.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Untung Supardi juga memberikan informasi mengenai Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG" yang menganut prinsip keamanan dan ketertiban masyarakat yang agamis, aman, penuh dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien.

Tak ketinggalan, warga juga diberikan sosialisasi tentang Aplikasi SuperApp Polri Presisi yang dapat mempermudah pelayanan kepolisian kepada masyarakat dan menjadi sarana informasi yang lebih baik. Kegiatan ini mencerminkan semangat kerjasama dan peran Bhabinkamtibmas dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayahnya.